

• *Según Oxfam*

Acuerdo de Asociación con UE es “una apuesta arriesgada para Centroamérica”

San José (ACAN-EFE)- La organización no gubernamental Oxfam Internacional calificó ayer como una “apuesta arriesgada” para Centroamérica el Acuerdo de Asociación con la Unión Europea (UE).

“Estas negociaciones constituyen una apuesta arriesgada para América Central porque existen desequilibrios enormes en el ámbito institucional, comercial, cultural y de desarrollo entre las dos regiones”, aseguró Oxfam.

El portavoz de la organización, Humber-

to Meza, afirmó que “los intereses europeos van a salir ganando, mientras que América Central, en general, perderá, especialmente cuando no cuenta siquiera con un mandato negociador”.

Según la fuente, la UE mantiene una “posición agresiva” en las negociaciones que representa “una amenaza para el desarrollo sostenible de toda la población de Centroamérica, por las grandes diferencias que separan a las dos regiones”.

Según Oxfam, el Viejo Continente ha “abandonado su tradicional abordaje multilateral” al negociar “una serie de acuerdos bilaterales con diferentes regiones en el mundo, entre ellas América Central”.

Además, criticó que aunque el libre comercio “puede incrementar los intercambios entre las dos regiones, no equivale automáticamente a un mayor desarrollo para todos, especialmente para la población más pobre de Centroamérica”.